

X RODRIGO GASCON

// Perdón pero no les pude contestar antes porque había fugas de gas y no podía usar el cel... Si quieren ayudar... Pueden ir a las zonas de derrumbe. Ya hay varios voluntarios. Pero es un trabajo físico muy cabron... Por lo que la gente necesita tomar descansos y que otro grupo entre ayudar... Nosotros estuvimos desde que sucedió. Hasta ahorita, porque ya no da más el cuerpo.... Cualquier ayuda es buena... Lamentablemente las probabilidades de vida han bajado muchísimo, por la cantidad de horas que han permanecido dentro de los escombros... Lo que ahorita se necesita más... Son herramientas, cascos, Polines, gasolina, aceite, palas, picos, cizallas...etc

X ATARDECER DUSK

// Todo bien // espero que todos bien, // si alguien necesita algo y puedo ayudar acá andamos. //

AMIGOS EN BOLIVAR SIGUE LA AYUDA, // lo que hace falta es lo siguiente, sobre todo para la noche. //

Lámparas, Material como martillos, Gatos hidráulicos, Mesas para improvisar, Palas, Cubetas, Cajas, Lasos, Lámparas, Lonas , CIZAYAS

X MALCHANCE MALCHANCE

// Todo bien aquí. (Mixcoac) Si alguien necesita ayuda no dude en pedirla.

X KASSER SÁNCHEZ

// Señales visuales para los que van a ayudar...

Reglas que debemos acatar.

puño cerrado=Silencio //

palma=Nadie se mueve //

Dedo=sigamos trabajando //

Dos manos abiertas = Necesitamos Agua //

Reenvía este mensaje para tener más orden.

MALCHANCE MALCHANCE

En Coquimbo, colonia Lindavista necesitan polines, gasolina y gente especialista en rescates

PETEN 135 estan haciendo alimentos y mandando brigadas a zonas cercas

En Gabriel Mancera y Eje 5 (edificio colapsado) SE NECESITAN MEGAFONOS

X ZAPATA FLORES

// Hola a todos. Si quieren moverse del centro a mi casa son bienvenidos (colonia las aguilas. El traslado es largo pero vale la pena). Inbox. Los quiero.

ATARDECER DUSK

EN PLUTARCO ENTRE EJE 6 Y EJE 7 SE CAYÓ UN EDIFICIO, AL PARECER HAY GENTE ATRAPADA PERO LA SITUACIÓN ESTA BAJO CONTROL - DENTRO DE LO QUE CABE-, HAY MUCHA AYUDA. //

X HA VI

// Se van a necesitar relevos de noche en la UH de Tlalpan y Tasqueña (Av. 8) Cascos, chaleco u guantes necesarios para participar, despues de las 8, 8:30
20/09/17 6:16 p.m.

ATARDECER DUSK

Hola.en Xola y eje central necesitan mantas para el frío, Lonas y comida.

HA VI

21:52 Fuente : // Daniel Infante Lira el está ahí como voluntario. //
En Brujas y Miramontes // Se necesitan : -Médicos // -Adrenalina // -Insulina //
-Voluntarios para relevos. // 21:52 //

Hijos de la verga neta //

X ANTONIO JIMENÉZ

// Compañerxs recuerden que estaremos recibiendo ayuda para nuestros hermanos de la Ciudad de México, Morelos, Puebla, Oaxaca y Chiapas en las oficinas centrales de Morena Campeche.

X MILTON HERRERA

// Amix, alguien sabe el número de cuenta internacional para realizar depósitos a los Topos, o a organizaciones similares // ¡MUCHAS GRACIAS!

XX LUIS SALAZAR XX

(PUÑO) ATARDECER DUSK

Personas que quieran seguir ayudando en Bolívar y Chimalpopoca colonia obrera se solicitan voluntarios para seguir retirando escombros y colaboradores que puedan llevar comida como palanquetas o alegrías etc. para los rescatistas!!! Gracias
NOS VAMOS PARA ALLÁ EN UNA HORA.

si quieren ayudar a quitar escombros. es necesario : BOTAS, GUANTES, CASCO.

X SIQUEM ART CARLOS

// Bien por la gente y los jóvenes con ánimos de ayudar a sus hermanos y vecinos//
Bien por la sociedad civil que se ha organizado y rápidamente vuelve a la normalidad este país rebasado por la naturaleza, //

Bien por los que menos tienen y aún así comparten su pan y su trabajo con los que tienen aún menos. //

Bien por todos aquellos que hacen algo, // poco y mucho pero nada en estos momentos es poco. //

Mal por el gobierno y autoridades, que han sido rebasados totalmente y han sido ineficientes, que se escucha poco o nada de su voluntad en estos momentos, pese a que son quienes poseen los recursos de la gente o mas bien ya no los poseen porque se han perdido en los sacos sin fondo de la corrupción.

Mal por el cero liderazgo del presidente y de las autoridades que en ocasiones mas bien parece que obstaculizan la labor de la gente.

Mal por los que sacan provecho de estas circunstancias, // los que roban, los que rapiñan, // los que desinforman, los que hacen proselitismo y política,

Mal por los medios de desinformación que hacen un circo, // que mienten, //

que lucran, que se aprovechan de la buena voluntad de este pueblo hermoso. // espero que las cosas buenas que han surgido permanezcan // y las malas se vayan agotando, // se vayan extinguiendo, // hasta que dejen de ser las lacras que nos ahogan y nos impiden salir adelante. //

X ANTONIO JIMENÉZ

Como militante de #Morena, // #YoConAMLO. // Destinemos el 50% del presupuesto de nuestro partido que se utilizaría al gasto de campaña 2018, // para apoyar a los damnificados y reconstruir nuestro país. // La Nación nos lo demanda. // #_FuerzaMéxico

// (DEDO) MILTON HERRERA //

"El capital inmobiliario, financiero y mercantil (de alimentos y medicinas) son los grandes ganadores de esta catástrofe. Las grandes compañías no pierden con la solidaridad de miles que tratan de ayudar comprando víveres, medicamentos, etc. Las constructoras ya se frotan las manos ante la inevitable reconstrucción de la ciudad. Parafraseando , el capital avanza chorreando sangre y escombros." Mauro Espínola

// (DEDO) SIQUEM ART CARLOS //

La ayuda que se ha juntado por parte de la gente sin intervención del gobierno, es secuestrada para hacerla pasar como ayuda de ellos, de los políticos, son unos sinvergüenzas.

Aclaremos, // no se está pidiendo que los partidos den SU dinero, // estamos pidiendo que NUESTRO dinero no se lo den a los partidos. //

X NESTOR QUIÑONES

// Ayer como muchísima gente que conozco, y miles mas, fui a ver como ayudaba en los derrumbes. Fui a Tlalpan, a División del norte, y termine en Zapata y Peten recogiendo escombros.

El impulso fue muy simple; La urgencia de que había que ayudar a salvar vidas. Todo fue muy emotivo. Llore como tres veces. Fue muy impresionante darse cuenta otra vez, que nosotros, la gente cualquiera, la sociedad civil tenemos la capacidad potencial para hacer lo que decidamos. Fue muy emotivo por que vi muchísimos gestos de nobleza, de amistad, de valor de parte de la gente sin gafete ni institución. Me di cuenta del apoyo de muchas empresas que han hecho donaciones de toda clase. De mucha gente compartiendo información y generando enlaces de apoyo y organización. De mucha gente gastando su dinero, haciendo comida llevando víveres, coordinando esfuerzos, desde afuera del país, de los estados. Vi a los grupos de rescate, los topes los médicos, los bomberos a los obreros y trabajadores con una energía impresionante entregando todo su tiempo y su energía para salvar las vidas de mucha gente y muchos animalitos atrapados en los derrumbes. Increíble.

Impresionante. Pero la vida termina, la resistencia se agota. La lucha sigue y la muerte llega si no se actúa con rapidez. De ahí la urgencia de la gente por ayudar. por puro amor, por reflejo y por puras ganas de demostrar apoyo sin pedir la mayor de las veces algo a cambio.

Por supuesto que después de todo el esfuerzo vinieron las reflexiones criticas al respecto.

Vi a muchísimos trabajadores humildes. Obreros, los que hacen puentes, como soldados indígenas con sus palas y picos (que podrían ser asadones) dispuestos a seguir partiéndose el alma carbón, y felices de comer todo lo que en su vida no han comido (por que comida sobraba para todos) y ser reconocidos y aplaudidos como nunca en su vida... Vi a mucha gente de muchos tipos y clases sociales como si fueran una sola sin diferenciarse, al menos en ese momento...

Y empiezas a hacer deducciones críticas. También ví a autoridades prepotentes irrumpiendo en la organización civil e imponiendo las reglas cuando las cosas ya estaban organizadas... y así.

Yo no tengo televisión. Y por aquí me enteraba que corrieron a Chong de los derrumbes, que Mancera y Peña nomás estaba haciéndose propaganda, que AMLO quiere donar dinero y el INE no lo deja. Que los diputados no quieren. Que México es fuerte Que tenemos que estar orgullosos de nosotros mismos, Que México se levanta. Y entonces dije. Basta. Es el tercer día y la vida y la gente que sigue poniendo su esfuerzo y su apoyo en la emergencia mis respetos y admiración!!! Pero yo no le voy a hacer el juego a los manipuladores.

Ahora se van a agarrar de México. Si, México es el país. Pero no es una abstracción. NO somos México. La sociedad civil somos los seres humanos que animamos unos límites geográficos que se reconocen como México.

Es un momento importantísimo de cambio y debería empezar por una diferenciación, Definamonos como: Sociedad civil Mexicana empoderada o encabronada no se, y que el Gobierno y todos los que manipulen usen sus abstracciones de México México México y se vayan a la chingada. Hay que desobedecerlos. Pongamos en orden a todos estos criminales. La demostración de reacción ante esta tragedia es la muestra más clara de que nosotros tenemos el poder y hay que ejercerlo.

Los partidos políticos, las instituciones, los sindicatos, las leyes, todas las abstracciones que manipulan y viven de nuestro esfuerzo diario tienen que pasar a examen y a prueba por que no hacen nada y sólo se cuelgan la banderita. Viene tiempos más difíciles aún. Más. Ya hay mucha sociedad civil Mexicana empoderada y organizada y lleva ya muchos años creando alternativas para contrarrestar a estos sistemas gobernantes abusivos. Hay que decir basta! Chiapas, Oaxaca el sur del país, ahora el centro. Si después de esta demostración de fuerza ante la emergencia volvemos al letargo, ya no tendremos nada que reclamarle a nadie en el futuro por que ya le cedimos todo.

ANTONIO JIMENÉZ

Frida Sofía, acá afuera te espera todo el mundo, princesa...

ATARDECER DUSK

Reporte de las 3:38

Si quieres ayudar en Chimalpopoca y Bolívar, lo mejor es que llegues 9 pm porque ahora hay muchas manos y en la noche es menos la gente que hay, llegaron Palas guantes, etc. Y regresaron algunos víveres porque hay suficientes.

En el claustro de sor Juana, están empaquetado para enviar a víveres a otros estados.

MALCHANCE MALCHANCE

En Bolívar y Lucas Alamán (fábrica de Chimalpopoca)

Hay civiles que continúan trabajando, necesitan comida percedera.

20:26

ATARDECER DUSK

Estamos en TLAXCALA 103 - EL AHUEHUETE -

Acá se van a empezar a planear actividades artísticas y solidarias para todas las personas, si tienes un taller y quieres ayudar o sabes quien necesita ayuda dirígete acá.

Hoy comenzamos a planear actividades para el fin de semana.

Vengan a un momento de esparcimiento.

SIQUEM ART CARLOS

Si un gobierno sequestra tu ayuda, se apropia de tus donaciones y las almacena para sacar provecho político es ROBAR no ???

RODRIGO GASCON

PACHAMAMA SIGUE ENCABRONADA !!! // TEMBLOR 6,4 // IXTEPEC, OAXACA !!!

MALCHANCE MALCHANCE

¿Sabes de alguien que se encuentre ahora mismo en Chimalpopoca y Bolivar?

8:18, el 23.

SIQUEM ART CARLOS

SISMO Magnitud 6,4 Localización : 12km al Norte de CD de IXTEPEC, OAXACA //

En Portales, cdmx todo bien, solo el susto. //

(PUÑO) MALCHANCE MALCHANCE

Si tienen conocidos en Chimalpopoca podrían contactarlos, necesito confirmar si realmente encontraron el supuesto sótano.

// (PALMA) LUIS SALAZAR //

Acabo de regresar de Bolívar y Chimalpopoca, donde había un edificio de 5 pisos con mujeres costureras, ahora hay un vacío que sólo me causo una terrible tristeza y una indignación enorme. Ya están usando la maquinaria pesada, nos consta a todos los que vimos como se removían pedazos de una pared industrial. Digan lo que quieran, pero ahí el estado ya dio por terminadas las vidas de las mujeres que laboraban ahí. Ahí nadie reporta, ahí no hay una transmisión de televisión esperando captar un milagro, los brigadistas y demás están haciendo una labor increíble y llena de amor, pero aquellos que dan las órdenes ya constataron que las vidas de esas mujeres, valen lo mismo que sus trabajos precarios.

Y luego dicen que no. Dejen de ser tan ciegos.

HA VI

INFO ACTUALISADA !!

En Bolivar y Lucas Alamán (fábrica de Chimalpopoca) Hay civiles que continúan trabajando, necesitan comida perecedera y apoyo, 20:26

ATARDECER DUSK

Hola a todos, // hoy estuve con mucho colegas en el AHUEHUETE (TLAXCALA 103) y creemos que debemos comenzar a planear actividades para alivianar todo estrés que la situación a provocado. Es por eso que en el AHUEHUETE comenzaremos primero a

planear una serie de actividades artísticas para todo público.

En el AHUEHUETE no hay niños ni refugiados, hay un espacio dispuesto a activar lo que propongamos y sobre todo un espacio para compartir nuestras reflexiones y saber a que nos podemos enfrentar y como comportarnos.

Para todos los que se han querido sumar, sepan que son bienvenidos a la organización pero seamos pacientes, nuestras ganas de ayudar son muchas pero hay que buscar la mejor manera de hacerlo.

Por ahora nos reuniremos mañana a partir de las 13 en el AHUEHUETE para que lleguen a pasar un rato tranquilo, lleven una playera que vamos a imprimir en vivo. Es hora de actuar desde lo que sabemos y somos. Abrazo

SIQUEM ART CARLOS

Con tristeza y decepción se les informa que el DIF está separando alimentos para usarlos en campañas políticas. Nadie done al DIF !

HA VI

Amiks, si alguien tiene contacto de algún centro de acopio con excedentes o camiones y trokas pls pongan el contacto de la o las personas acá abajo (*GESTO CON LA MANO*)

X ALFREDO BETANCOURT

// Pues no soy mucho de publicar en FB pero creo que es el momento :)

Hola amigos!

Como algunos de ustedes ya saben, llevo un par de semanas haciendo una colecta de medicinas que van para Chiapas, a dos de las comunidades autónomas más aisladas del Estado y una de ellas la más poblada, hasta el momento solo había pedido a algunos roomies y unos familiares el apoyo y pues pensaba empezar hacer la colecta pública del 1 de oct al 20 de oct que me voy a entregar pero después de ver lo que está sucediendo con las colectas de ahorita creo que muchos habrán donando más de lo que pueden y por lo visto esta situación se está saliendo de control por que hay tanta ayuda que está ahora desapareciendo, la están robando, ya no saben a donde mandar o en donde hace falta y en donde no. En este caso es algo muuuy particular y específico. Recordemos que esta ayuda la han necesitado por años y la seguirán necesitando, además que también sufrieron el terremoto del 7 de sept y que por su "calidad" de autónomas, el apoyo por parte del gobierno simplemente NO EXISTE. Esto es lo que le piden.

lo más importante y urgente!

1

- 5 equipos portátil para partos //
- Antibióticos para tifoidea //
- Antibióticos para infecciones de la piel //
- Antibióticos para infecciones respiratorias y de las vías urinarias //
- medicamentos para grasa en la sangre //
- Ciprofloxacino //
- Levofloxacino //
- clavulanico //
- ampicilina //
- medicamentos en general //

2 // -ropa o juguetes para niñ@s //

3 // -víveres: productos enlatados, arroz o frijol //

Lo elemental y más importante es el número uno, lo demás solo si lo tienes a la mano.

Esto lo pienso hacer una vez al año ? Muchas gracias por tu tiempo

Si sabes de alguien que pueda tener acceso a estos antibióticos pasa la voz

__Alfredo

NESTOR QUIÑONES

No supe como continuar el dialogo en la nota de hace dos dias, pero pues gracias por las opiniones y por el reflejo de mis palabras. Como esto no se debe dejar en el olvido y exige seguimiento, y como estamos hartos de tanta retórica y es tan difícil organizarnos, les propongo que empecemos a hablar con la música con la que se identifican dentro de el tema que nos atañe para estimular nuestros deseos.

Que es el poder civil?

Tal vez así podamos bajar las defensas inconscientes y logremos iniciar otra forma de unidad que no requiera tanto choro, pero si sentido común y acción. Poco a poco y urgentemente. Y de ahí ser más inteligentes para disolver barreras sin importancia e ir a lo esencial y generar una continuidad estimulante. Primero: Saber que el Gobierno depende de nosotros. No nosotros de el.

Por favor escuchen esta canción y propongan. Así nos vamos identificando (*CANTAR*)

(DEDO) MALCHANCE MALCHANCE

Algunxs amigxs y yo vamos a ir a ver como siguen en Chimalpopoca y Bolivar. 14:17/23

HA VI

Ya tenemos tres camionetas y una de ellas tiene una capacidad de 5 toneladas, //

vamos a seguir recibiendo acopio para llenarlas // PERO MAS IMPORTANTE

(GESTO DEL DINERO) : DONACIONES\$\$\$ PARA LA GASOLINA

ATARDECER DUSK

"estábamos perdidos ahora prendidos" //

